

In den entscheidenden Momenten zur Stelle

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 04. März 2012 um 19:25 Uhr -



Nach dem enttäuschenden Abschneiden der bisherigen Rückrundenspiele - in drei Spielen gelang es erst einen Punkt einzufahren - galt es für die 3. Herren gegen die Spvgg Oberkühltal/Alterkühl Rehabilitation zu betreiben. Das glückte am Samstagabend beim 9:2-Auswärtssieg eindrucksvoll. Dabei entschied man fünf von sechs Fünfsatzspielen für sich und zeigte sich damit in den entscheidenden Augenblicken abgeklärter. In den Doppeln fügten Joel Mähringer und Lars Krämer ihrer niederlagenfreien Serie in dieser Saison einen weiteren 3:2-Erfolg hinzu. Das Doppel 3 mit Sascha Krämer und David Heß war in drei Sätzen Sieger.

Die Einzel verliefen darauf hervorragend mit je einem Sieg für jeden Spieler. Damit trugen auch Friedel Eich und Karl-Heinz Grundke (Foto), die im Doppel noch den Kürzeren gezogen hatten, zur mannschaftlich geschlossenen guten Leistung bei. Damit stand es zwischenzeitlich 8:1 für den TuS. Nachdem Joel anschließend einen 0:2-Rückstand in seinem zweiten Einzel gegen Berg egalisiert hatte, verpasste er diese kämpferische Leistung in einen Sieg umzumünzen und verlor knapp im Entscheidungssatz mit 9:11. Dennoch zeigte er sich stärker als noch am vergangenen Wochenende gegen Buch. Lars machte es spannender aber auch besser: Mit dem 17:15-Satzerfolg im entscheidenden fünften Durchgang setzte er den erfreulichen Schlusspunkt unter den ersten Rückrundensieg. Mit diesem befreienden Ergebnis sollte nun das Selbstvertrauen der Mannschaft wieder steigen, sodass weitere Siege folgen können. Gegen die beiden Top-Teams der Liga muss man nämlich nicht mehr spielen.